

Regierungsratsbeschluss

vom 21. Februar 2023

Nr. 2023/229

Verein iGovPortal.ch: Delegierte des Kantons Solothurn

1. Ausgangslage

Der Verein iGovPortal.ch hat den Auftrag, die Lösung des virtuellen Schalters «iGovPortal» zu unterhalten und weiterzuentwickeln. Indem er allen Kantonen eine Lösung bietet, die ihre Anforderungen erfüllt, möchte der Verein die Entwicklung der digitalen Verwaltung bei seinen Mitgliedern vorantreiben. Im Verein können nur Kantone eine Mitgliedschaft erwerben. Der Kanton Solothurn ist seit 2019 Mitglied.

An die Generalversammlung des Vereins können pro Mitgliedskanton maximal drei Delegierte entsendet werden. Alle Kantone stimmen jedoch mit einer Stimme ab.

2. Erwägungen

An die Generalversammlung sollten Delegierte aus denjenigen Dienststellen entsandt werden, welche direkt mit der Lösung iGovPortal.ch (im Kanton Solothurn realisiert als das Behördenportal «my.so.ch») zu tun haben. Dabei sind die Staatskanzlei und das Amt für Informatik und Organisation AIO direkt betroffen. Deshalb werden folgende Personen an die Generalversammlung des Vereins delegiert:

- Reto Fahrni, Leiter Kompetenzzentrum Digitale Verwaltung CCDV (bisher RR Brigit Wyss, VWD)
- Thomas Burki, Chef Amt für Informatik und Organisation AIO (bisher)
- Beat Wyler, Leiter Digital Operations des CCDV; Präsident des Vereins iGovPortal.ch (bisher)

Diese Delegation entspricht auch weitgehend derjenigen der anderen Kantone.

2

3. Beschluss

Als Delegierte des Kanton Solothurn des Vereins iGovPortal.ch werden Reto Fahrni, Thomas Burki und Beat Wyler bestimmt.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Staatskanzlei (2)
Kompetenzzentrum digitale Verwaltung CCDV
Amt für Informatik und Organisation AIO
Delegierte (3)